Construyendo 10

Digital Noviembre de 2002

OBJETIVOS 2003 SUMANDO VOLUNTADES

Sabemos que compartimos con ustedes la certeza de que, frente a la crítica realidad social y económica que atraviesa nuestro país, lograr una verdadera igualdad de oportunidades educativas es hoy más que nunca una de las principales deudas que tenemos como sociedad con nuestros niños y jóvenes de menores recursos.

Por eso hoy queremos contarles los objetivos que nos proponemos para el año próximo:

- → Lograr la participación de 500 chicos en el **Programa de Becas**;
- → Extender el Programa de Becas a los tres años de Polimodal para seguir acompañando a todos los chicos que este año terminan 9° de EGB 3;
- → Desarrollar un nuevo Programa de Apoyo a Escuelas que complemente nuestro programa principal con la finalidad contribuir a mejorar la calidad de la educación que reciben estos chicos.

Para poder responder a este desafío es necesario sumar voluntades y recursos que aporten su granito de arena en esta causa, por lo que nos encontramos trabajando en nuestra campaña de padrinazgos y adhesiones.

La necesidad de nuestros chicos es muy grande, pero es aún más grande la convicción de que con el apoyo de muchas personas y organizaciones comprometidas con la educación de las futuras generaciones podremos construir los cimientos de una sociedad más



La voz de los becados

Carta de una becada a la Fundación:

Fundación Cimientos:

iHola! les quiero decir que el encuentro que tuvimos fue hermoso, pude conocer a todos los chicos que reciben la beca y me gustó porque son re-copados. Quiero que sepan que los quiero mucho a todos los que día a día trabajan para que el día de mañana seamos gente de voluntad y dignidad...

Mi familia y yo estamos agradecidos por todo y les mandamos muchos saludos. Gracias por haber confiado en mí y gracias a ustedes y a los padrinos que tuve, pude ir progresando día a día.

Les mando abrazos, besos y besotes a todos,

Andrea (13 años, Barracas)

¡CIMIENTOS EN LOS MEDIOS!

Queremos agradecer a todos aquellos medios que nos apoyan en la difusión de nuestra tarea.

A Editorial Vértice y a la revista Galería, a los programas De voces y Ecos, de Radio Cultura; Abrapalabra de Radio República y El Proyector de Radio Cooperativa, por entrevistarnos. A Editorial Atlántida y a la revista Para Ti que nos acompañó en una de las Jornadas de Encuentro y publicó una lindísima nota y al Diario y la Fundación La Nación por su apoyo constante.

CIMIENTOS PARA LA EDUCACIÓN Campaña de padrinazgos y adhesiones

Queremos invitarlos a sumarse a esta campaña. ¿Cómo?

Invitando a amigos o conocidos a participar de los **sistemas de padrinazgo** o **de adhesiones**; organizando **encuentros** para que podamos trasmitir a otros que hace la Fundación; **difundiendo** la acción de Cimientos, etc. Comunicate con nosotros (info@cimientos.org)

o a través de la página web: www.cimientos.org

Hoy son más de 280 los chicos que reciben la beca, pero son muchos más los que esperan una oportunidad para poder seguir estudiando.

iTodos podemos ayudar!

EN RED... con nuestros padrinos

"El sábado 19 de octubre, tuve la oportunidad de conocer a nuestros queridos ahijados en la "Jornada de Encuentro de Becados" en San Fernando. Fue muy linda la sorpresa cuando decían con orgullo "somos los ahijados de Coca-Cola" y se acercaban como si nos conociéramos de años. Si bien a menudo leíamos sus cartas y recibíamos dibujos llenos de ternura y agradecimiento, descubrir una cara detrás de cada uno de esos mensajes fue una experiencia muy conmovedora.

En lo personal, nunca olvidaré esa tarde donde la esperanza en la educación, la sensibilidad, la dedicación de las coordinadoras y el entusiasmo de los chicos fueron pilares fuertes del encuentro.

Como parte del grupo de gente que forma Coca-Cola, estamos orgullosos de apadrinar a estos 45 chicos que logran visualizar una salida esperanzadora en la educación, aún cuando las circunstancias personales que deben enfrentar son casi siempre muy dolorosas.

¡Felicitaciones a la Fundación Cimientos por tener este programa de becas tan bien definido y organizado! De ahora en más seré vocera oficial de este proyecto",

Patricia Magliano



¡Comunicáte con nosotros!

RECONOCIMIENTOS

¡SEGUIMOS EQUIPÁNDONOS!

Nuestro profundo agradecimiento a las empresas que nos han donado equipamiento para optimizar nuestras tareas diarias y para apoyar a los becados.

- A Coca Cola por la donación de muebles para seguir organizando nuestra oficina y por acompañarnos siempre en cada uno de nuestros eventos.
- A **American Express** por la generosa donación de sillas.
- A **Creditt Suisse First**, por cedernos computadoras insuperables.
- A **Zeus Aloja**, por posibilitar que nuestra página web esté alojada en el país y que estemos mucho mejor comunicados vía e-mail.
- A **Eki Descuento**, por las hojas para carpeta, cuadernos y lápices que también nos permiten acompañar a los chicos becados.

PADRINOS INDIVIDUALES

También los padrinos individuales se suman, aportando cada uno desde su lugar. Gracias a María Mazzini y a Juan de Alzaga por su apoyo.

JORNADAS DE ENCUENTRO DE BECADOS

Los sábados 28 de septiembre y 19 de octubre tuvieron lugar las Jornadas de Encuentro de Becados 2002, en una quinta que nos fue cedida por el Ministerio de Educación. En ellas participaron 250 chicos, colaboraron casi 50 voluntarios y concurrieron decenas de padrinos. Ambas Jornadas estuvieron signadas por el mal tiempo, que sin embargo no empañó la alegría y entusiasmo de todos los participantes. Los chicos partieron en micro muy temprano desde las escuelas junto con sus encargadas de acompañamiento. Cuando llegaron a la quinta, se dividieron en grupos pequeños, bajo la guía de un voluntario- coordinador, y compartieron actividades recreativas y pedagógicas. Reflexionaron sobre sus capacidades y limitaciones, así como también sobre la importancia de la educación como forma de desarrollo y promoción personal y la necesidad permanente de continuar formándose y estudiando. avanzando en los diferentes niveles escolares. La última actividad, "Ladrillos para construir el futuro" consistió en la elección de los valores necesarios sobre los que cimentar la propia vida. Los valores más elegidos por los chicos fueron el esfuerzo, la solidaridad, la educación, el compromiso, la voluntad, la responsabilidad y la honestidad. La puesta en común de las conclusiones del día fue. en ambas Jornadas, verdaderamente muy emotiva y esperanzadora. Tras haber vivido un día inolvidable, todos regresamos esperando una nueva "fiesta" de encuentro.

CENA DE RECAUDACIÓN DE FONDOS

El 2 de octubre se realizó, en la Embajada de Brasil, nuestra ya tradicional cena anual de recaudación de fondos.

Nos acompañaron en la misma cerca de 200 personas y un gran número de empresas que nos apoyaron a través de la donación de productos y servicios o de la publicación de un aviso en nuestro programa de la noche.

Los resultados de la misma fueron muy alentadores y nos permitieron consolidar el equipo de trabajo y encarar acciones de fortalecimiento de nuestros programas. Queremos por este medio agradecer muy especialmente a María Cristina Tramutola por todo su trabajo en la coordinación de esta fiesta y a todos los que, con su participación, nos demuestran su apoyo y su interés.

Fundación Cimientos
Tel / Fax: 4312-7504
E-mail: info@cimientos.org

www.cimientos.org